

kampai

# Brigadir Ananda Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Mar 7, 2024 - 16:19



*Brigadir Ananda Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Laksanakan Sambang Warganya*

Bhabinkamtibmas Desa Caringin Kulon Kecamatan Caringin Kabupaten

Sukabumi, IPDA Sugiarto, S.IP.,MM, menjalankan kegiatan Door To Door System (DDS) dengan penuh antusiasme dan kesigapan pada hari Kamis, tanggal 7 Maret 2024, dimulai pukul 08.00 WIB. Kegiatan berlangsung di Kampung Lebak Pari Desa Caringin Kulon, menjadi momen penting dalam mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat.

Dalam kunjungannya, IPDA Sugiarto turut menyampaikan berbagai pesan dan himbauan kepada warga masyarakat setempat. Pertama-tama, dia mengingatkan tentang bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), yang kerap menggunakan dalih tawaran pekerjaan dengan janji gaji besar. Kewaspadaan masyarakat diharapkan dapat mengurangi risiko terjerat dalam praktik kriminal tersebut.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga menyerukan pentingnya menjaga lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarangan, terutama yang dapat mencemari aliran sungai. Langkah sederhana ini diharapkan dapat menjaga kelestarian lingkungan hidup dan kesehatan masyarakat secara keseluruhan.

Di tengah kondisi cuaca yang tidak menentu, IPDA Sugiarto juga mengingatkan akan pentingnya kewaspadaan terhadap potensi bencana alam. Dengan curah hujan yang mulai meningkat, masyarakat diminta untuk lebih waspada terhadap kemungkinan longsor, banjir, dan angin puting beliung. Antisipasi dini menjadi kunci dalam menghadapi potensi bencana tersebut.

Tak hanya itu, dalam upaya menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan tentang larangan penggunaan knalpot brong pada kendaraan bermotor, baik mobil maupun sepeda motor. Langkah ini diambil untuk mengurangi polusi udara dan kebisingan yang dapat mengganggu kenyamanan bersama.